

り笑顔輝く！新人看護師2名を紹介！

今年度は、北見市にある日本赤十字北海道看護大学を卒業した2名の新人看護師が加わりました。



写真（左）

栗山町出身で趣味は音楽鑑賞。ナイチンゲールのような看護を目指しているようで、患者さんの声に耳を傾け、寄り添う姿がとても素敵です。

写真（右）

滝川市出身で趣味はアーティストのライブに行くこと。少しでも早く仕事に慣れたいという思いから、積極的に先輩看護師に質問したり、自己学習に取り組む努力家です。



私たちに任せて！先輩看護師も日々奮闘中！



↑ 今年度の教育担当である看護師と一緒に

当院では、プリセプター制度を導入しています。プリセプター制度とは、卒後3年目以降の看護師が担当し、新人看護師が一人前になるまで安心して仕事に取り組める環境づくりや成長のサポートをします。プリセプターの役割は、「仕事ができるようになる」だけではありません。「困っていることはないかな?」、「息抜きはできているかな?」といった心のケアにも努めながら、看護実践に必要な知識・技術・看護師としての姿勢をサポートしています。

今年度は、明るく頼もしい先輩看護師2名が担当。頑張り屋さんで患者さん思いの新人看護師が伸び伸びと成長できるように全力でサポートをしていきます。

看護師は大変という印象を持つ方も多いと思いますが、患者さんに寄り添う日々には温かい気持ちになる場面もたくさんあります。みなさんも看護師を目指してみませんか？

